

lunes 20 de mayo de 2024

Convocatorias de Prensa

Comunicación

Mañana se presenta en Diputación el VIII Festival itinerante de Narración Oral 'La Sierra

Encuentada'

Mañana, martes, **21 de mayo, a las 11.00 horas de la mañana**, en la Sala de Prensa de la Diputación, se presenta la VIII edición del Festival de Narración Oral 'La Sierra Encuentada', que se celebrará del 21 al 23 de junio en Rosal de la Frontera, Cumbres Mayores y Cortegana.

En la rueda de prensa participarán la diputada de Cultura, Gracia Baquero, y el director del Festival, Diego Magdaleno.

Mañana se presenta en Diputación la 5ª Muestra Internacional de Cine Fronteiras

Mañana **martes, 21 de mayo**, a las **DIEZ Y MEDIA DE LA MAÑANA**, en la **Sala de Prensa** de la Diputación de Huelva, se celebrará una rueda de prensa al objeto de presentar la 5ª Muestra Internacional de Cine Fronteiras que se desarrollará en Ayamonte y Villa Real de Santo Antonio entre el 29 de mayo y el 1 de junio.

En la rueda de prensa estarán presentes el vicepresidente de la Diputación y alcalde de Ayamonte, Alberto Fernández; la concejala de Cultura del ayuntamiento de Ayamonte, María José Martín; el director de la Muestra, Abraham López; y la teniente alcalde delegada de Eurociudad, Paloma Ogáyar.

Presentación del ciclo cultural Cubacultura 2024

Mañana martes, **21 de mayo**, a las **10:00 HORAS**, en la Sala de prensa, tendrá lugar la presentación de Cubacultura 2024, el ciclo cultural que se desarrolla en el Centro de Arte Harina de Otro Costal, de Trigueros.

Asisten a la presentación la diputada de Cultura, Gracia Baquero; los responsables del Centro de Arte Harina de otro Costal y organizadores del ciclo, Juan Manuel Seisdedos y Lourdes Santos; y los artistas, Laura de la Uz y Héctor Garrido.

Mañana se presenta la competición atlética 'Lince Extreme Running' 2024 de Punta Umbría

Mañana viernes, **17 de mayo**, a las **10:30 HORAS**, en la Sala de prensa, tendrá lugar la presentación de la 'Lince Extreme Running' 2024, competición atlética en la que los participantes deben superar una serie de desafíos físicos a lo largo de un recorrido determinado, que se celebrará el próximo 25 de mayo en Punta Umbría.

Estarán presentes en la rueda de prensa el diputado de Deportes, Juan Daniel Romero; el alcalde de Punta Umbría, José Carlos Hernández Cansino; el director técnico de la prueba, Emilio Muñoz; y el concejal de Juventud del Ayuntamiento de Punta Umbría, Sebastián Pomares.

Diputación hace entrega mañana de una ofrenda floral a la Hermandad del Rocío de Huelva

El presidente de la Diputación de Huelva, David Toscano, junto a miembros del equipo de Gobierno, ofrecerá mañana jueves, **16 de mayo**, en torno a las **10:15 horas**, una ofrenda floral al Simpecado de la Real, Ilustre, Venerable y Antigua Hermandad de Nuestra Señora del Rocío de Huelva a su paso por la Plaza del Punto, junto al monumento a la Virgen del Rocío.

Junto al ramo de flores y en nombre de toda la provincia, deseará un feliz camino a los romeros y hermanos de la Hermandad de Huelva en su peregrinar hacia la aldea almonteña.

Diputación hace entrega mañana de una ofrenda floral a la Hermandad de Emigrantes del Rocío

El presidente de la Diputación de Huelva, David Toscano, junto a miembros del equipo de Gobierno, ofrecerá mañana miércoles, **15 de mayo**, a las **10:15 horas**, una ofrenda floral al Simpecado de la Real Hermandad de Emigrantes de Nuestra Señora del Rocío de Huelva a su paso por la sede provincial.

Junto al ramo de flores y en nombre de toda la provincia, deseará un feliz camino a los romeros y hermanos de Emigrantes en su peregrinar hacia la aldea almonteña.

Mañana se presenta en Huelva capital la 39 edición del Festival de Teatro y Danza Castillo de Niebla

Mañana, **viernes 10 de mayo, a las 20.30 horas, en la explanada junto al Muelle del Tinto**, se presenta la programación del 39 Festival de Teatro y Danza Castillo de Niebla, que organiza la Diputación Provincial.

Intervendrán el presidente de la Diputación, David Toscano, el alcalde de Niebla, Joaquín Molina, y la directora de marca del Teatro Real, Lourdes Sánchez.

En el acto se representará la obra para todos los públicos 'Mozart Revolution' a cargo del Teatro Real de Madrid.

Mañana se presenta el concierto para dar a conocer el nuevo disco del cantautor lepero

Alejandro Rivera

Mañana viernes, **10 de mayo, a las 11:00 HORAS**, en la Sala de prensa, tendrá lugar la presentación del concierto para dar a conocer el nuevo disco del cantautor lepero Alejandro Rivera, que se celebrará en el Teatro Municipal Alcalde Juan Manuel Santana de Lepe.

Estarán presentes en la rueda de prensa la diputada de Cultura, Gracia Baquero; el concejal de Cultura y Festejos del Ayuntamiento de Lepe, José Manuel Cortés; la teniente de alcalde del Ayuntamiento de Lepe, Mariana Otero; y el cantautor, Alejandro Rivera.

Mañana se presenta la 39 edición del Festival de Teatro y Danza Castillo de Niebla

Mañana, jueves, **9 de mayo, a las 20.30 horas, en la Ronda de Jerusalén** (calle Arrabal) **de Niebla**, se presenta la programación del 39 Festival de Teatro y Danza Castillo de Niebla, que organiza la Diputación Provincial.

Intervendrán el presidente de la Diputación, David Toscano, el alcalde de Niebla, Joaquín Molina, y la directora de marca del Teatro Real, Lourdes Sánchez.

En el acto se representará la obra para todos los públicos 'Mozart Revolution' a cargo del Teatro Real de Madrid.

Acto de entrega de botellas, agua y bolsas para residuos a las hermandades del Rocío de la provincia

Mañana jueves, **9 de mayo**, a las **9:30 HORAS**, en el Centro Agroexperimental de Empresas, Antigua Granja Escuela Ctra. A-472, km 58 (San Juan del Puerto-Niebla) tendrá lugar el acto de entrega de botellas de aluminio reutilizables, depósitos de agua y bolsas para la recogida de residuos a las hermandades que peregrinan a El Rocío en la provincia de Huelva.

En el acto estarán presentes el presidente de la Diputación Provincial de Huelva, David Toscano; el Diputado de Medio Ambiente, Arturo Alpresa; la Representante de la Fundación Cajasol, Matilde Valdivia; el Director de Delegación de Aqualia, Emilio Fernández; el Presidente de GIAHSA, Diego del Toro y un representante de la Hermandad Matriz de Almonte.

Mañana se presenta en Diputación el reto deportivo-solidario 1 km, 1 árbol, 1 vida que realizará Antonio Bendala

Mañana **jueves, 9 de mayo**, a las **ONCE DE LA MAÑANA**, en la **Sala de Prensa** de la Diputación de Huelva, se celebrará una rueda de prensa al objeto de presentar el reto deportivo-solidario 1 km, 1 árbol, 1 vida, que llevará a cabo el deportista onubense Antonio Bendala por toda la provincia de Huelva y con el que pretende difundir la importancia de la donación de órganos.

En la rueda de prensa estarán presentes el diputado de Deportes de la Diputación, Juan Daniel Romero; la alcaldesa de San Juan del Puerto, Rocío Cárdenas, y el propio Antonio Bendala.

Izado de la bandera de la Unión Europea por el Día de Europa

Mañana jueves, **9 de mayo**, a las **12:30 HORAS**, en la Plaza de las Monjas de Huelva, el presidente de la Diputación de Huelva, David Toscano, inaugura el acto institucional con motivo de la celebración del Día de Europa, al que acudirán diversos representantes de las instituciones y sociedad civil de la provincia.

A continuación, se procederá al izado de la bandera de la Unión Europea e interpretación del himno de Europa a cargo de un grupo musical.

Durante toda la mañana estará abierto al público un stand informativo sobre la celebración del Día de Europa.

La Diputación Provincial celebra mañana el Pleno ordinario del mes de mayo

Mañana **miércoles, 8 de mayo, a las 9.30 horas**, la Diputación Provincial de Huelva celebra sesión ordinaria de su Pleno corporativo, correspondiente al mes de mayo. La sesión se celebrará según el Orden del Día que os adjuntamos en archivo aparte y los medios interesados podrán seguirlo a través del siguiente enlace:

<https://www.youtube.com/channel/UCt9iGceqjMVLJWKQwSWUAsA/live> [<https://www.youtube.com/channel/UCt9iGceqjMVLJWKQwSWUAsA/live>]

Los medios podrán tomar **declaraciones a los portavoces** de los distintos grupos políticos de Diputación a las **09:15 horas** en el mismo Salón de Plenos.

Marcos Toti presenta una iniciativa a pleno sobre el Bono Alquiler Joven

Mañana martes, **7 de mayo, a las 10:30 HORAS**, en la Sala de prensa, el diputado provincial de La Izquierda de Huelva (IU, Verdes-Equo, Podemos, Iniciativa) Marcos Toti, presenta una iniciativa a pleno sobre el Bono Alquiler Joven.

Mañana se presenta en Diputación una colección de reproducciones de fotografías antiguas de El Rocío

Mañana, martes, **7 de mayo, a las 11.30 horas de la mañana**, en la Sala de Prensa de la Diputación, el presidente de la institución provincial, David Toscano, y el alcalde de Almonte, Francisco Bella, presentan una colección de láminas de fotografías antiguas de El Rocío con motivo de la celebración de la romería 2024.

Presentación de ‘¡Bienvenidos a Groenlandia!’, una guía para familias con niños y niñas con diversidad funcional

Mañana martes, **7 de mayo, a las 10:00 HORAS**, en la Sala de prensa, tendrá lugar la presentación de ‘¡Bienvenidos a Groenlandia!’, una guía para familias que inician el camino de la diversidad funcional, organizada por el Ayuntamiento de Trigueros.

Asisten a la presentación la diputada de Cultura, Gracia Baquero; la concejala del Ayuntamiento de Trigueros, Estela Valle; y el presidente de Mundo Azul, Carlos Caballero.

Presentación del plan extraordinario de actuaciones del Servicio de Control de Plagas con motivo de la Romería de El Rocío 2024

El próximo lunes, **6 de mayo, a las 12:30 HORAS**, en la Sala de prensa, el diputado de Medio Ambiente, Caza, Energía y Plagas, Arturo Alpresa, acompañado por el jefe del Servicio de Control de Plagas, Francisco Cáceres, informarán sobre el plan extraordinario de actuaciones que se va a desarrollar con motivo de la Romería de El Rocío 2024.

El lunes se presentan las medidas del Ayuntamiento de Almonte para el bienestar animal durante la Romería de El Rocío

El próximo lunes, **6 de mayo**, a las **12:00 HORAS**, en la Sala de prensa, tendrá lugar la presentación de las medidas tomadas por el Ayuntamiento de Almonte por primera vez en la aldea, durante la Romería del Rocío, que consisten en la instalación de puntos de abrevaderos, zonas de sombreado y puntos de duchas para animales.

Asisten a la rueda de prensa el diputado de Medio Ambiente, Caza, Energía y Plagas, Arturo Alpresa; la concejal responsable del Plan Aldea, Ana Saavedra; y el concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Almonte, José Manuel Medina.

La diputada portavoz del equipo de Gobierno informa sobre las mociones del grupo popular al pleno de mayo

El próximo **lunes, 6 de mayo**, a las **DIEZ Y MEDIA DE LA MAÑANA**, en la **Sala de Prensa** de la Diputación de Huelva, la portavoz del equipo de Gobierno, Rocío Moreno, informará en rueda de prensa sobre las iniciativas que presentará el equipo de gobierno al próximo Pleno de la institución provincial que se celebrará el próximo miércoles, 8 de mayo.

Jornada ‘Inteligencia Artificial, Sociedad, Empleo e Incidencia en el territorio’

Mañana **viernes, 3 de mayo**, a las **NUEVE Y MEDIA DE LA MAÑANA**, en **La Lonja de la Innovación de Huelva**, se llevará a cabo la inauguración de la jornada ‘Inteligencia Artificial, Sociedad, Empleo e Incidencia en el territorio’, organizada por el Consejo Económico y Social de la provincia de Huelva (CESPH).

El encuentro, que será inaugurado por el presidente de la Diputación de Huelva, David Toscano, y el presidente del CESPH, Juan Antonio Márquez, entre otras autoridades, aborda la relación de la Inteligencia Artificial con la sociedad, el empleo y la incidencia en el territorio, a través de ponencias y mesas de trabajo.

Acto de presentación del libro ‘Ovalle, reportero gráfico’, de Ana Martín y Manuel Ovalle

El próximo **jueves, 2 de mayo**, a las **19:00 HORAS**, en el Salón de Plenos de la Diputación, tendrá lugar el acto de presentación del libro ‘Ovalle, reportero gráfico’, una obra de Manuel Ovalle Álvarez, coescrito con la periodista Ana Martín, en el que recorren la trayectoria profesional del reportero gráfico durante 47 años en RTVE.

Durante el acto, presidido por el presidente de la Diputación de Huelva, David Toscano, y presentado por el periodista Rafael Terán, intervendrán los autores del libro, Ana Martín y Manuel Ovalle, moderados por el periodista de RTVE, Jesús Álvarez.

Se realizará una conexión en directo desde Jerusalén con los periodistas Luis de Vega (El País) y Almudena Ariza (RTVE).

El jueves se presenta el proyecto ‘Liga Actívate’ dirigido al fomento de hábitos de vida saludables en la ciudadanía

El próximo jueves, **2 de mayo**, a las **11:00 HORAS**, en la Sala de prensa, tendrá lugar la presentación del proyecto ‘Liga Actívate’ dirigido al fomento de hábitos de vida saludables en la ciudadanía.

Estarán presentes en la rueda de prensa el diputado de Deportes, Juan Daniel Romero, y el director del proyecto, Daniel Gómez.

Presentación del programa ‘Bienestar y Salud’ en la Cuenca Minera

El próximo jueves, **2 de mayo**, a las **10:00 HORAS**, en la Sala de prensa, el diputado de Deportes, Juan Daniel Romero, presenta el programa ‘Bienestar y Salud’, que se desarrollará del 6 al 31 de mayo en los municipios de Nerva, Campofrío, Berrocal y La Granada de Riotinto.
